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Summary

        
It is known that some children produce parietal spikes, evoked by tactile stimulation to their feet or other parts of their bodies. This paper investigates whether this curious phenomenon remains with the children unchanged for several years and then disappears or whether it has an evolution towards epilepsy. It has been found that 36 % of the subjects, who showed a normal EEG in the first examination, developed a spontaneous focus of spikes during their sleep or waking period; during a period of up to 3 years 16 % of the children present a clinical state represented by seizures. In conclusion, it is felt that the cause of this condition may be due to hyper-excitability of a small cortical parietal area.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei manchen Kindern werden durch taktile Stimulation an den Füßen oder anderen Körperteilen steile Wellen oder Spitzen in den Parietalregionen ausgelöst. Es wurde untersucht, ob dieses sonderbare Phänomen bei den Kindern über einige Jahre unverändert bestehen bleibt und dann verschwindet, oder ob sich bei ihnen später eine Epilepsie entwickelt. Bei den Verlaufskontrollen konnte festgestellt werden, daß 36 % der Kinder mit einem in der Erstuntersuchung normalen EEG einen spontanen Spitzenherd im Schlaf oder im Wachzustand entwickelten; 16 % der Kinder boten in einer Zeitspanne bis zu 3 Jahren Anfälle. Aus den Untersuchungen kann geschlossen werden, daß die Ursache für diese besonderen EEG-Tätigkeiten auf einer Übererregbarkeit begrenzter Neurensysteme in den Parietalregionen beruht.
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